

Langfristige Entlastung des Haushalts

Antrag

Die Studierendenvertretung spart im laufenden Haushalt an verschiedenen Stellen und versucht so, durch die freigewordenen Gelder nach und nach eine für Campuslichter ausreichende Musik- und Lichtenanlage anzuschaffen, um langfristig Mietkosten (für Anlagen) zu sparen.

Begründung

Die Studierendenvertretung gibt horrenden Summen zur Anmietung dieser Technik aus, die so eingespart werden könnte. Durch die ausreichende Dimensionierung der Technik, orientiert an Campuslichter, ist diese auch für alle kleineren Veranstaltungen, wie z.B. die Theateraufführungen der Studi(o)bühne, tauglich.